

IG Farben

Unterschiedlichste Geschichten lassen sich über das Areal des heutigen Campus Westend erzählen. Die Zeit der IG Farben ist nur ein Handlungsstrang, auch wenn das monumentale Gebäude von Hans Poelzig bis heute omnipräsent ist.

Wir begeben uns auf eine Zeitreise durch die Geschichte und treffen dabei auf viel Prominenz vergangener Tage.

Die Führung endet mit dem Besuch des aktuellen Uni-Betriebes im Hier und Jetzt.

Dauer: 2,5 Stunden

Treffpunkt: Haupteingang IG Farben Gebäude,
Norbert-Wollheim-Platz

